



Pour diffusion immédiate

Waterfront Toronto lance le projet de protection des terrains portuaires contre les inondations dans la vallée riveraine

La protection contre les inondations est essentielle au réaménagement et à la revitalisation du secteur riverain

Toronto (Ontario) — Aujourd’hui, dans les terrains portuaires, Waterfront Toronto et les trois ordres de gouvernement ont franchi une étape importante de la revitalisation du secteur riverain en lançant un projet d’aménagement d’une nouvelle vallée riveraine dans le cadre du projet de protection des terrains portuaires contre les inondations, qui constitue l’un des projets de construction les plus ambitieux de l’histoire de Toronto.

La présidente du conseil d’administration de Waterfront Toronto, Helen Burstyn, et le PDG David Kusturin se sont joints au chef Stacey LaForme, de la Première Nation des Mississaugas de New Credit, au ministre fédéral de l’Infrastructure et des Collectivités, François-Philippe Champagne, au ministre de l’Infrastructure de l’Ontario, et au maire de Toronto, John Tory, pour cette importante occasion.

Cet hiver, Waterfront Toronto lancera des travaux d’excavation pour aménager une vallée riveraine d’un infrastructures essentielles qui viseront à protéger le secteur contre les inondations, ces travaux créeront les bases d’une collectivité insulaire à venir dans le secteur riverain. Une fois aménagée, l’île Villiers pourra accueillir des milliers d’habitants et offrir des possibilités économiques à des milliers d’autres personnes.

La protection des terrains portuaires contre les inondations signifie qu’une superficie de 290 hectares, ou plus du tiers du secteur riverain de Toronto, sera accessible pour des travaux de revitalisation. La prochaine phase de la revitalisation du secteur riverain permettra de loger des milliers de nouveaux résidents et de créer des milliers d’emplois, tout en offrant à tous un accès amélioré au secteur riverain et en créant une destination d’importance mondiale où les gens pourront profiter des merveilles naturelles du secteur riverain.

En juin 2017, les trois ordres de gouvernement ont annoncé un financement partagé de 1,25 milliard de dollars pour la protection des terrains portuaires contre les inondations, après de vastes études et consultations menées par Waterfront Toronto.

Dans une étude sur l'incidence économique menée par urbanMetrics (2016), on estime que le projet de protection des terrains portuaires contre les inondations et les travaux de développement à venir dans les terrains portuaires généreront environ :

- 51 900 années d'emploi à temps plein;
- 5,1 milliards de dollars en valeur ajoutée à l'économie canadienne;
- 1,9 milliard de dollars en revenus aux trois ordres de gouvernement.

Citations de Waterfront Toronto et de représentants élus

« La protection des terrains portuaires contre les inondations signifie que le secteur riverain de Toronto comprendra bientôt de magnifiques collectivités durables et prospères. Il s'agit d'une période formidable pour la Ville, et le gouvernement du Canada est déterminé à travailler avec ses partenaires pour créer des collectivités dynamiques et durables. Nous sommes en bonne voie de créer un nouveau quartier qui offrira des emplois bien rémunérés et qui favorisera la croissance économique. Il s'agira d'un milieu de choix pour travailler, vivre et se divertir. »

L'honorable François-Philippe Champagne, ministre de l'Infrastructure et des Collectivités

« Nous sommes déterminés à investir dans les projets d'infrastructure essentiels, au bon moment et au bon endroit. Le lancement des travaux aujourd'hui constitue un pas important dans la bonne direction. Les investissements dans les terrains portuaires et la protection de ces derniers signifient la création de nouveaux emplois et la transformation de la collectivité du secteur riverain, ce qui permettra de stimuler l'activité économique en Ontario. »

Monte McNaughton, ministre de l'Infrastructure

« Aujourd'hui, on lance les travaux d'aménagement de la vallée riveraine dans le cadre de l'un des projets de revitalisation d'un secteur riverain les plus importants au monde. Il s'agit à coup sûr de l'un des projets d'infrastructure les plus ambitieux et les plus importants de l'histoire de Toronto. Le projet de protection des terrains portuaires contre les inondations est une importante priorité du conseil municipal et un investissement à long terme dans l'avenir social, économique, environnemental et écologique de la ville. Le projet permettra de tirer parti du potentiel des terrains sous-utilisés du secteur riverain, en plus d'assurer la protection contre les inondations et d'aménager de nouveaux parcs, de nouvelles zones naturelles et des quartiers où les gens pourront vivre, travailler et s'amuser. »

John Tory, maire de Toronto

« Waterfront Toronto vise pour le secteur riverain des objectifs sociaux, économiques et environnementaux. Il s'agit d'objectifs qui entraîneront des avantages concrets pour les gens de

Toronto, de l'Ontario et du Canada. Nous avons à notre actif la création de logements durables, d'espaces commerciaux, d'habitats aquatiques, d'infrastructures essentielles et d'espaces publics prisés dans le secteur riverain. Ce projet change vraiment la donne en offrant l'accès à un secteur dont la taille équivaut à celle du centre-ville de Toronto, et où on pourra aménager de nouvelles résidences, des lieux de travail et des parcs, en plus d'offrir un accès amélioré aux merveilles naturelles de notre secteur riverain. »

Michael Nobrega, PDG par interim de Waterfront Toronto